

## BAB V

### PENUTUP

#### A. KESIMPULAN

Dari pembahasan setiap babnya penulis dapat mengambil kesimpulan bahwa tingkat dukungan sosial pasangan mahasiswa program studi pendidikan islam anak usia dini sangat tinggi, karena dukungan sosial pasangan terhadap mahasiswa yang sudah menikah sebagai bantuan peningkatan hasil belajar dan penyelesaian tugas kuliah dengan memberikan dukungan berupa dukungan emosional, dukungan informasional, dukungan instrumen dan dukungan penghargaan. Akan mempengaruhi hasil belajar dan peningkatan hasil indeks prestasi kumulatif.

Telah dibuktikan kepada peneliti dengan menggunakan penelitian kuantitatif, peneliti menyebarkan angket dengan jumlah 10 butir pertanyaan untuk variabel x dan 10 butir untuk variabel y, pada perhitungan hasil angket yang diberikan mahasiswa pendidikan islam anak usia dini pengambilan keputusan dalam uji regresi sederhana berdasarkan nilai signifikansi dari tabel coefficients didapat nilai signifikansi  $0,002 < 0,05$ , sehingga dapat disimpulkan bahwa variabel X dukungan sosial pasangan dan variabel Y hasil belajar mahasiswa berdasarkan nilai t diketahui bahwa nilai t hitung sebanyak  $3,314 > f$  hitung 1,196. Sehingga

dapat disimpulkan bahwa variabel dukungan sosial pasangan (X) dan variabel hasil belajar (y) sangat mempengaruhi.

## B. SARAN

Berdasarkan keimpulan hasil penelitian mengenai pengaruh dukungan social psangan terhadap hasil belajar mahasiswa yang sudah menikah Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini Universitas Nahdlatul Ulama Sunan Giri Bojonegoro, peneliti mengungkapkan saran-saran yang dapat dijadikan bahan masukan dan pertimbangan sebagai berikut.

### 1. Kepada Profesor

Hasil ini dapat diharapkan mampu memberikan masukan pikiran untuk pihak yang berkepentingan terutama mahasiswa yang sudah menikah Universitas Nahdlatul Ulama Sunan Giri Bojonegoro serta memberikan informasi ilmiah tentang pengaruh dukungan pasangan terhadap hasil belajar mahasiswa yang sudah menikah.

### 2. Kepada Institusi

Dari hasil penelitiandiharapkan mampu memberikan masukan pikiran untuk pihak yang berkepentingan terutama mahasiswa Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini Universitas Nahdlatul Ulama Sunan Giri Bojonegoro, sehingga dapat menjadi masukan optimalitas pelaksanaan pembelajaran.

### 3. Kepada Masyarakat

Dimana dari hasil penelitian ini dilakukan, diharapkan bisa memberikan informasi dikalangan masyarakat dalam rangka meningkatkan pengaruh dukungan sosial pasangan terhadap hasil belajar mahasiswa yang sudah menikah dan memberikan masukan.

#### 4. Penelitian selanjutnya

hasil penelitian ini menjadi tambahan wawasan iliah tentang pengaruh dukungan sosial pasangan terhadap hasil belajar mahasiswa yang sudah menikah.





**UNUGIRI**